

Wir trauern um unseren Kollegen

Dr. habil. Ralf Dorn

Er wurde im Alter von 52 Jahren plötzlich und unerwartet aus dem Leben gerissen.

Ralf Dorn war seit 2018 beim Landesamt für Denkmalpflege Hessen, Abteilung Bau- und Kunstdenkmalpflege, in der Denkmalerfassung tätig.

Er widmete sich mit großem Elan der Erforschung und denkmalfachlichen Bewertung der Architektur der Moderne in Hessen. Zuletzt war er mit der Überprüfung des Denkmalbestandes der Stadt Frankfurt am Main befasst, setzte aber auch mit Gutachten zu Einzelobjekten neue Maßstäbe in der Denkmalinventarisierung. Als herausragender Wissenschaftler mit breiten Kenntnissen in Theorie und Geschichte der Architektur war er für das Landesamt für Denkmalpflege eine enorme Bereicherung. Nicht zuletzt wurde Ralf Dorn als freundlicher, hilfsbereiter, humorvoller und zuverlässiger Kollege hochgeschätzt.

Sein plötzlicher Tod hinterlässt fachlich und menschlich eine große Lücke.

Wir werden ihn sehr vermissen.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie.

 Landesamt für Denkmalpflege
Hessen



Prof. Dr. Markus Harzenetter
Präsident

Dr. Verena Jakobi
Landeskonservatorin

Dr. Andreas Thiedmann
Vorsitzender des Gesamtpersonalrats